
 

 

 

COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE 
ORDINAIRE VISIO CONFERENCE 27 JANVIER 2023 

1. TENUE DE L’ASSEMBLEE GENERALE 

L’Assemblée Générale de la F.R.A s’est tenue le 27 janvier 2023 en visio conférence. 

L’Assemblée est présidée par Frédéric BECQUART, Président de la F.R.A, en présence de Olivier BOVYN, 

Vice Président de la FFVoile – Responsable voile légère et glisse et de Didier FLAMME – CTN Pratiques 

Sportives. L’Assemblée débute à 18h30 avec une quinzaine de membres présents ou représentés. 

2. APPROBATION DU PV DE L’ASSEMBLEE GENERALE DE 2022 

Le PV de l’Assemblée Générale 2022 est approuvé à l’unanimité. 

3. RAPPORT MORAL DU PRESIDENT 

Le rapport moral est présenté par Frédéric BECQUART. Voir présentation PowerPoint jointe. 

Approbation du Rapport Moral du Président 

Contre 0 – Abstention 0. Adopté à l’unanimité. 

4. CLASSEMENT DU CHAMPIONNAT DE FRANCE 

Didier Flammme rappelle que l’avis de course est conforme au règlement de la FFVoile concernant la 

délivrance des titres. Olivier Bovyn rappelle les quotas de 20 concurents pour l’attribution du titre de 

Champion de France et de 15 féminines pour l’attribution du titre de Championne de France n’est pas 

spécifique à la Raceboard. Remettre en cause ces chiffres de 15 va ête compliqué. 

Alex Gallier fait remarquer que 15 féminines pour l’attribution du titre va être un niveau difficile à 

atteindre. Olivier propose la création d’un titre Open ou Coupe de France. Le titre doit être référencé à 

une échelle de performance réel. Sur la base d’un clasesment unique combinant H et F, l’attribution du 

titre F et des possibles médaillées pourrait être validé lorsque les F rentre dans un pourcentage défini 

ou dans les X premiers du classement scratch. Ce sont des idées proposées à travailler. 

Didier ou Olivier font remarquer qu’il faut dans tous les cas rechercher des moyens pour faire augmenter 

la pratique féminine. 

La modificaton des IC pour augmenter le temps pour finir une manche après la 1ère permettrait d’attirer 

plus de femmes sur le Championnat en limitant les risques de hors-temps 

L’augmentation (vers 9.5m²) ou la diminution de la surface de voile ne semble pas être une solution 

viable pour la pratique féminine. 



 

 

5. COMMUNICATION DE DIDIER FLAMME 

Didier va partir en retraite à la fin de l’année 2023. Didier est ravi du travail entamé avec la Classe. Pour 

Didier et Olivier, la FFVoile n’a a aucun moment eu la volonté d’arreter la planche à dérive. Le succès du 

Championnat de France aussi bien chez les adultes que ches les jeunes à renforcé la motivation de la 

FFVoile. Pour vcette année Didier et Pierrick Wattez travailleront en binôme. Les grands chantiers sont 

le renforcement du Championnat de France, le travail sur les parcours, le classement nationnal; le 

support U20 -U17. La Raceboard est également reconnue fédéralement comme un support de formation 

et d’alimentation des filières hauts-niveaux. 

6. COMMUNICATION D’OLIVIER BOVYN 

Olivier revient sur l’idée de FRA de recenser le matériel Raceboard dans les clubs afin de le remettre en 

service en l’état et à le rénover. Cette idée lui plaît enormément car elle est exactement dans la 

philosophie de la FFvoile : « La voile pour tous au meilleur coût ». 

7. RAPPORT FINANCIER 2022 

Le rapport financier 2022 est présenté par Thierry SEEBOLDT 

 

Approbation du rapport financier 2022 à l’unanimité. 



 

 

8. BUDGET PREVISIONNEL 2023 

Hypothèses de budget 

• Des cotisations et des dons stables par rapport à 2022 

• Un stage à l’équilibre 

• Le support des compétitions championnat de France et Coupe Nationale par équipe en 2023 

Souhaits 

Le budget de fonctionnement est trop petit pour permettre des actions de relance de la pratique. 

Une recherche de mécénat permettrait d’envisager des actions. 

 

Approbation du budget 2023 à l’unanimité. 

9. ELECTIONS DES MEMBRES DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Eric Belot se propose comme vice Président. Sa candidature est acceptée à l’unanimité. 

L’Assemblée Générale est clôturée à 20h3O 

 

 

 

Le président      Le Secrétaire Général 

Frédéric BECQUART    Thierry SEEBOLDT 


